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6月15日下午，县委常委、统战部

长、县疫情防控指挥部常务副总指挥

申红霞主持召开县疫情防控指挥部

各专项工作组联络员会议。

申红霞对当前我县常态化疫情

防控重点工作进行了安排部署。她

要求，市场监管部门要加快全县水

产、肉类加工市场的排查整顿工作，

加强检疫，外防输入，管住人也要管

好货；宣传部门要加强群众宣教工

作，继续贯彻“不扎堆、戴口罩、勤洗

手、不吃生食”的宣传策略；城市管理

部门要加快出台对“地摊经济”的管

理措施，引导地摊从业人员主动落实

防控措施；社会防控组要做好5月30

日以来去过北京，尤其是去过新发地

农贸市场和有接触史人员及时排查、

及时报告；公安部门要开展集中整治

“小牌场”活动，加大整治取缔力度；各

级医疗机构和疾控部门要加强重点人

群检测的哨点作用，做到应检尽检；爱

国卫生服务中心要按照国务院联防联

控机制14日会议精神，深入开展新时

代爱国卫生运动，对农贸市场、餐饮等

场所及物流环节集中开展消杀。

（高铭）

我县召开疫情防控工作会议

6月15日下午，中国老促会第六调研组深

入商酒务镇，分三个小组走村入户实地调研中

办发〔2015〕64号文件精神落实情况，重点调研

革命老区危房改造和饮水安全工作情况。

省军区原司令员卢长健少将，省老促会副

秘书长吴海明、省老促会办公室秘书科科长孙

晓威，市老促会会长、市政协原主席裴建中，市

老促会副会长谷永涛，县委书记许红兵，县委副

书记汤红漫，县领导桓贯超、马胜昔、王忠贤、王

红旗，县老促会会长、县政协原主席师建超及相

关部门、乡镇负责同志等分别陪同调研。

在商酒务镇，调研小组分别到皂角树幸福

院（如图）、孙官营村、赵官营村、户庄村、白庄

村、泥河樊村等地，走村入户实地察看危房改

造和饮水安全工作情况，深入调查群众生产生

活情况和扶贫政策落实情况、扶贫项目实施效

果等。

近年来，我县深入贯彻习近平总书记视察

河南革命老区重要讲话精神、决战决胜脱贫攻

坚座谈会精神和关于老区建设一系列重要指示

精神，全面落实中办、国办《关于加大脱贫攻坚

力度支持革命老区开发建设的指导意见》精神，

扛起责任、积极探索，担当作为、不懈努力，推动老

区高质量发展。同时，全县以脱贫攻坚为统揽，

把脱贫攻坚与老区建设、乡村振兴有机结合，紧

紧围绕危房改造和安全饮水，突出解决贫困群众

“两不愁三保障”问题，实现了危房全部清零，安全

饮水全覆盖，让老区人民共享发展成果。

通过听取汇报、实地察看和入户走访，调研

组对我县脱贫攻坚等工作给予充分肯定，表示

将认真梳理调研结果，仔细研究汇总，及时向国

务院扶贫办、国家发改委反馈。希望我县强弱

项、补短板，固成效、促提升，把宝丰革命老区建

设好发展好，为全面决战决胜脱贫攻坚、建成小

康社会做出积极贡献。

（朱亚旭/文 王双正/图）

中国老促会第六调研组深入商酒务镇调研 6月12日上午，在李庄乡纸坊村的田地里，雨后的

花生苗格外青翠挺拔。“我今年种了6亩花生，都是高

油酸新品种，今年估计能增收五六千元。”村民杨灿傲

高兴地说。

“我们积极鼓励和引导农民种植高油酸花生、黑

花生、五彩花生等新型品种，持续做优做强花生产

业。”李庄乡负责人说。该乡将做大做强花生产业作

为助推乡村振兴的重要突破口，持续打造“花生之

乡”，全乡花生种植面积达2.3万亩，年产值3200万元

以上。同时延长产业链条，发展花生精深加工业。通

过逐步打造集花生种植、销售、深加工为一体的综合

基地，推动一二三产业融合发展，实现农业提质、农民

增收。

李庄乡大力推动花生产业发展是我县“一乡一

业、一村一品”建设的一个缩影。

近年来，我县突出重点、多措并举，紧紧围绕农业

增效和强村富民的目标，牢牢抓住产业发展这个基

础，充分发挥各乡镇、村的区位优势、资源特点、产业

特色和传统产业优势，大力推进“一乡一业、一村一

品”建设。

为促进特色农业发展，增加农民收入，我县出台

了《关于深入推进农业供给侧结构性改革大力发展优

势特色农业的实施意见》，制定了《宝丰县特色优势产

业扶贫奖补办法》和《宝丰县产业领军户带贫经营主

体奖补评选方案》。县领导多次对特色产业进行实地

调研，召开座谈会，全力推进。我县整合农业生产发

展资金、产业强镇等项目资金，加大对“一乡一业、一

村一品”的扶持力度。各乡镇也出台政策对“一村一

品”进行扶持，李庄乡对花生种植连片面积500亩以上

的村每村奖补1.1万元，通过政策扶持，全乡花生种植

面积2.3万亩以上，占全乡耕地面积的90%以上；商酒

务镇对种植秋月梨的农户免费提供树苗，今年新增秋

月梨种植面积500余亩。我县依托各乡镇、村的资源

优势，以“四优六化”（优质专用和绿色生态小麦、优质

饲料玉米、优质菜果、优质草畜；区域化布局、规模化经营、标准化生

产、产业化发展、生态化引领、品牌化战略）为重点，着力推进优质花

生、优质林果、食用菌等十大特色农产品生产基地建设，目前正在积极

建立10万亩花生种植基地、3万亩优质林果基地、1万亩富硒产品基

地，并建立食用菌产业园，扩大食用菌种植规模。（下转第二版）
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6 月 15 日上午，县产业集聚区

管委会召开会议，传达学习“市委书

记周斌、市长张雷明在宝丰县域经

济高质量发展调研座谈会上的讲

话”精神。县产业集聚区管委会主

任王森鹏、党工委委员刘伟刚参加

会议。

会议要求，各部门一要结合全

省县域经济高质量发展工作会议和

宝丰县域经济高质量发展座谈会

精神，按照县委、县政府“翻篇清零

从头干、二次创业再出发”的号召，

对标先进、查找不足、理清思路，激

发工作干劲，深学业务知识，提升

履职能力；二要培育推动我县集聚

区高质量发展新优势、新动能，按

照周斌书记提出的“主导产业要定

准，龙头企业要抓住，产业链强链、

延链、补链要完备”的要求，以主导

产业为核心，持续推进“四个图谱”

“四个拜访”工作，对不锈钢产业、视

光产业等图谱作进一步深化、细化，

明确短板，有针对性进行招商选资、

招才引智、延链补链强链，使我们产

业集聚区强筋壮骨；三要进一步深

化“放管服”改革，要积极主动协调

解决企业在生产经营中遇到的困

难，处理好企业院墙外的事务，全程

为企业提供“保姆式”服务，让企业

集中精力做好园区内的建设和生

产，以一流的营商环境，助推集聚区

高质量发展。

（魏丝委 许添诚）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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